



- **CONCLUYE LA VISITA DE LA “LUDOTECA MÓVIL” DEL TEPJF. POR VILLAHERMOSA, TABASCO.**

Después de permanecer cinco días, la “Ludoteca Móvil” del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en Villahermosa, capital Tabasqueña. Ayer por la tarde el Parque la Choca fue el último lugar de su recorrido.

Antes de partir a otro Estado, el Maestro Oscar Rebolledo Herrera Magistrado del Tribunal Electoral de Tabasco agradeció al TEPJF, por haber tomado en cuenta a nuestro Estado y por contribuir a la formación de valores cívicos de las niñas y niños mediante actividades lúdicas, en las que realizaron dinámicas sobre los principios y valores cívicos.

En su visita por el Yumká, Museo Interactivo Papagayo, Parque Museo La Venta, Museo Regional de Antropología Carlos Pellicer Cámara, Parque Tomas Garrido y Parque la Choca la “Ludoteca Móvil” contó con mucha afluencia de niñas y niños.